



La interpretación judeo mesiánica para entender la expresión de LOS DIAS POSTREROS es de la siguiente manera:

Los dias postreros se dividen en tres eras, la cual clasificarem OPIA O USO

A- Los primeros días postreros: estos fueron las décadas previas, durante e inmediatamente posteriores a la venida de Cristo y luego a Su crucifixión.

B- Los segundos parte de los días postreros son las décadas previas y durante la segunda venida de Cristo.

C- La tercera y ultima parte de los días postreros (o Hora de Fin) incluye las condiciones catastróficas que resultan del regreso del Mesías, la Guerra del Armagedón y los momentos culminantes que nos llevan al Reino Milenial.

El fin de los días (ultima parte de los dias postreros) también incluirá el derramamiento de la ira de Dios sobre la tierra. Entonces, desde la perspectiva del Libro de Daniel, las diversas profecías contenidas en él son sobre el ascenso y la caída de la dominación mundial de los gentiles a fin de llevar a cabo el plan de redención de Dios que trae un Reino de Dios a todo el planeta basado en Israel con su sede en Jerusalén.

Pero una de las características de la profecía de Daniel es que algunos de los eventos profetizados parecen superponerse en dos eras. Ejemplo: Alguna parte de una profecía se cumple en una era y se completa en la siguiente. O la profecía se manifiesta en una era y luego se repite aún más completamente en la próxima era. Por lo tanto, no siempre es posible colocar cada pieza de la profecía en una era.

No podemos perder de vista el objetivo de todo esto como esta escrito en el capitulo 10:14: He venido para hacerte saber lo que ha de venir a tu pueblo en los postreros días; porque la visión es para esos días.



2 - LA HISTORIA SE VUELVE A REPETIR BAJO UN PATRON BIBLICO

Daniel 11:21 Y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos. 22 Las fuerzas enemigas serán barridas delante de él como con inundación de aguas; serán del todo destruidos, junto con el príncipe del pacto. 23 Y después del pacto con él, engañará y subirá, y saldrá vencedor con poca gente.

El hombre despreciable que vemos aquí en el verso 11 ocurre tanto en la primer parte de los postreros días como también en la segunda parte de los últimos días.

En la primer parte, este hombre es fácilmente identificable como Antíoco Epifanías, Rey del Norte. Y el hombre despreciable de los segundos postreros días es fácilmente identificable como el Anticristo (aunque aún no sabemos quién ocupará ese puesto sabemos que esta será su definición).



3 - LA HISTORIA NOS LO PRUEBA

COMERCIAL 24 Estando la provincia en paz y en abundancia, entrará y hará lo que no hicieron sus padres, ni los padres de sus padres; botín, despojos y riquezas repartirá a sus soldados, y contra las fortalezas formará sus designios; y esto por un tiempo. 25 Y despertará sus fuerzas y su ardor contra el rey del sur con gran ejército; y el rey del sur se empeñará en la guerra con grande y muy fuerte ejército; mas no prevalecerá, porque le harán traición. 26 Aun los que coman de sus manjares le quebrantarán; y su ejército será destruido, y caerán muchos muertos. 27 El corazón de estos dos reyes será para hacer mal, y en una misma mesa hablarán mentira; mas no servirá de nada, porque el plazo aún no habrá llegado.

Aqui podemos aun ver la historia documentada en la vida de Antíoco Epífanes quien logró prosperar.

Después de tomar el control de su propio reino, Antíoco organizó sus fuerzas para atacar a Egipto, llegando hasta su frontera cerca del delta del Nilo (170 a.C.): "Y despertará sus fuerzas y su ardor contra el rey del sur con gran ejército". Esto se debió a que Antíoco al parecer escuchó los planes de Tolomeo de tomar el control de Israel.

Tolomeo fue con un gran ejército pero no logro vencer sino que fue vencido por Antíoco y en gran medida porque le traicionaron varios de sus generales. A esto se refiere el profeta Daniel cuando dice: "y el rey del sur se empeñará en la guerra con grande y muy fuerte ejército; mas no prevalecerá, porque le harán traición. Aun los que coman de sus manjares le quebrantarán; y su ejército será destruido, y caerán muchos muertos".

Antíoco al derrotar al ejército egipcio ocupó las fortalezas fronterizas.

Después el profeta añade: "El corazón de estos dos reyes será para hacer mal, y en una misma mesa hablarán mentira". Estos dos reyes son Antíoco IV y su sobrino Tolomeo VI, que aunque aparentaban estar de acuerdo, cada uno buscaba sus propios fines: Antíoco IV quería apoderarse de Egipto, mientras que Tolomeo VI buscaba acabar con el poder que su hermano Tolomeo VIII. Por momentos podían tener cierta amistad pero la realidad es que había competencias y traiciones. Daniel aqui nos muestra: "mas no servirá de nada, porque el plazo aún no habrá llegado". Esto quiere decir que aunque ellos hicieran sus planes, ninguno de ellos podría prosperar.



(Dn 11:28) "Y volverá a su tierra con gran riqueza, y su corazón será contra el pacto santo; hará su voluntad, y volverá a su tierra."

Antíoco IV tuvo que regresar a su tierra por la presión ejercida por Roma, pero no se fue con las manos vacías es su tierra."

gran botín de guerra: "Y volverá a su tierra con gran riqueze" Antíoco IV tuvo que regresar a su tierra por la presión ejercida por Roma, pero no se fue con las manos vacías, sino que logró llevarse de Egipto un

Antíoco en su enojo decidió ir en contra de los judíos muchos fueron muertos y otros se hicieron escalaos además Antioco profanó el templo y lo saqueó, llevándose gran parte de sus utensilios, y prohibió a los judíos practicar las actividades religiosas del shabath y los preceptos bíblicos, como también tener copias de la tora y practicar la circuncisión.

Para esto debemos leer: Macabeos 1

https://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Macabeos%201&version=DHH

Juan 16 1-15

Estas cosas os he hablado, para que no tengáis tropiezo.

2 Os expulsarán de las sinagogas; y aun viene la hora cuando cualquiera que os mate, pensará que rinde servicio a Dios. 3 Y harán esto porque no conocen al Padre ni a mí. 4 Mas os he dicho estas cosas, para que cuando llegue la hora, os acordéis de que ya os lo había dicho La obra del Espíritu Santo Esto no os lo dije al principio, porque yo estaba con vosotros 5 Pero ahora voy al que me envió; y ninguno de vosotros me pregunta: ¿A dónde vas? 6 Antes, porque os he dicho estas cosas, tristeza ha llenado vuestro corazón. 7 Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; mas si me fuere, os lo enviaré. 8 Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio. 9 De pecado, por cuanto no creen en mí; 10 de justicia, por cuanto voy al Padre, y no me veréis más; 11 y de juicio, por cuanto el príncipe de este mundo ha sido ya juzgado. 12 Aún tengo muchas cosas que deciros, pero ahora no las podéis sobrellevar. 13 Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir. 14 El me glorificará; porque tomará de lo mío, y os lo hará saber. 15 Todo lo que tiene el Padre es mío; por eso dije que tomará de lo mío, y os lo hará saber.

5 - LOS CONSIDERADOS AÑOS DE SILENCIO

OMERCIAL (Dn 11:29-30) "Al tiempo señalado volverá al sur; mas no será la postrera venida como la primera. Porque vendrán contra él naves de Quitim, y él se contristará, y volverá"

Si bien Quitim se utilizaba para referirse a una ciudad costera de Chipre, flavio Josefo historiador judio nos dice que Quitim se refería también a un territorio, es como al dia de hoy decir Las Islas del Caribe y no nombrar cada una por su nombre, entendiendo esto debemos saber que por el 168 a.C., los hermanos Tolomeo VII y VIII decidieron unir sus fuerzas contra Antíoco IV, pero éste se dispuso inmediatamente contra ellos. Pero mientras Antíoco IV atacaba Alejandría, y el cónsul romano Gayo le entregó una carta del senado en la que se le mandaba retirarse de Egipto. Antíoco IV acepta pero fue una humillación para él. Todo esto es de lo que habla el profeta Daniel: "Al tiempo señalado volverá al sur; mas no será la postrera venida como la primera. Porque vendrán contra él naves de Quitim, y él se contristará, y volverá". "Quitim", debemos decir que al principio se refería a una ciudad costera de Chipre pero luego paso a ser parte de las regiones costeras del Mediterráneo bajo los romanos.

(Dn 11:30-32) "Y se enojará contra el pacto santo, y hará según su voluntad; volverá, pues, y se entenderá con los que abandonen el santo pacto. Y se levantarán de su parte tropas que profanarán el santuario y la fortaleza, y quitarán el continuo sacrificio, y pondrán la abominación desoladora. Con lisonjas seducirá a los violadores del pacto; mas el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará."

Por segunda vez Antíoco IV descargó su frustración contra los judíos, la ciudad de Jerusalén, su templo y su pacto santo: Antíoco se unió con los judíos que habían abrazado la cultura griega y habían abandonado el santo pacto: "volverá, pues, y se entenderá con los que abandonen el santo pacto". En su deseo de exterminar el judaísmo, profanó el santuario y abolió el continuo sacrificio, erigió una estatua del dios Zeus sobre el altar del holocausto y ofreció en él un cerdo a una divinidad pagana. Además, los judíos fueron obligados a ofrecer un cerdo el día 25 de cada mes para celebrar el cumpleaños de Antíoco IV. Todo esto fue profetizado también por Daniel: "Y se levantarán de su parte tropas que profanarán el santuario y la fortaleza, y quitarán el continuo sacrificio, y pondrán la abominación desoladora".



5 - LOS CONSIDERADOS AÑOS DE SILENCIO

COMERCIAL (Dn 11:33-35) "Y los sabios del pueblo instruirán a muchos; y por algunos días caerán a espada y a fuego, en cautividad y despojo. Y en su caída serán ayudados de pequeño socorro; y muchos se juntarán a ellos con lisonjas. También algunos de los sabios caerán para ser depurados y limpiados y emblanquecidos, hasta el tiempo determinado; porque aun para esto hay plazo."

En esos tiempos en que Antíoco IV intentaba paganizar a los judíos mediante la introducción de la cultura griega, surgieron hombres fieles que instruían al pueblo en la ley de Moisés y en la Palabra de Dios: "Y los sabios del pueblo instruirán a muchos". En (1 Macabeos 2:42) estos son llamados "los Asideos (piadosos)", y eran los seguidores fieles de la ley de Dios, precursores de los fariseos en la epoca de Jesús. Los judíos fieles que rehusaron someterse al sistema religioso que Antíoco quería introducir en el pueblo de Dios, fueron perseguidos y martirizados por causa de su fe: "y por algunos días caerán a espada y a fuego, en cautividad y despojo".

Los macabeos surgen en esta época se opusieron a someterse al sistema religioso impuesto por Antíoco. El sacerdote Matatías junto con sus cinco hijos huyeron de Jerusalén y se escondieron en las montañas desde donde comenzaron la rebelión macabea., Modiin.

Al principio sólo eran unos pocos judíos, pero luego más se juntaron a ellos. Aun así, muchos no eran sinceros en sus motivaciones. Todos sufrieron mucho, pero este tiempo de persecución lograría una depuración espiritual de la nación de Israel: "También algunos de los sabios caerán para ser depurados y limpiados y emblanquecidos". Por un lado fue un tiempo de matanza, pero por otro, de avivamiento y esplendor espiritual.

Finalmente, un hijo del sacerdote Matatías llamado Judas Macabeo, logró vencerlos y rededicó el templo en diciembre de 165 a.C., lo que es la fuente de la moderna celebración judía conocida como Hanuka, o el festival de las luces, en la que se conmemora la re-dedicación del templo. Ellos lograron reinar sobre Israel del 142 hasta el 63 a.C., cuando el Imperio Romano los conquistó.

Estas persecuciones fueron de corta duración, "hasta el tiempo determinado; porque aun para esto hay plazo".



TRANSFORMESE HOY EN UN ALUMNO ACTIVO DE LA ACADEMIA www.thelandacademia.com





TRANSFORMESE HOY EN UN ALUMNO ACTIVO DE LA ACADEMIA THE LAND

www.thelandacademia.com

SOCIO MINISTERIAL ALEFH





ACCEDE A:

16 Clases 2 Modulos 12 Webinars

Acceso gratuito a seminarios en Vivo desde Israel

Material de estudios

Certificado de la Escuela En-Línea desde Israel

Invierta en su liderazgo y desarrollo personal

U\$D 12/mes

QUIERO SER MIEMBRO

SOCIO MINISTERIAL BETH









ACCEDE A:

32 clases 4 Modulos 12 Webinars

Acceso gratuito a seminarios en Vivo desde Israel

Material de estudios

Certificado de la Escuela En-Línea desde Israel

1 Biblia Hebreo/Español

U\$D 24/mes

QUIERO SER MIEMBRO

SOCIO MINISTERIAL GUIMEL













ACCEDE A:

48 clases 6 Modulos 12 Webinars

Acceso gratuitos a seminarios en Vivo desde Israel

Certificado de la Escuela En-Línea desde Israel

Material de estudios 1 Biblia Hebreo/Español

Descuento de un 25 % en programas presenciales de viajes a Israel

U\$D 36/mes

QUIERO SER MIEMBRO

GRUPOS DE 10

Sí, usted es Pastor, líder o maestro de grupo y tiene gente a us cargo le podemos ofrecer la posibilidad de brindar clases grupales y recibir los módulos para grupo.

Consultar via e-mail:

CADA MODULO Y CADA SOCIO TENDRA GUIA CONSULTORIA Y SEGUIMIENTO

Estamos aquí para ayudarle, para guiarle y llevarlo a un nuevo nivel de entendimiento de las escrituras.

A su vez desde ya sepa que seremos su casa en Israel.

Usted tendrá derecho a estar en nuestro centro en Jerusalén cuando lo necesite.

QUIERO SER MIEMBRO

AYÚDANOS A <u>TRANSFORMAR VIDAS</u>

ENISRAEL

EN EL NOMBRE DEL MESÍAS



www.vocedeisrael.com

DONAR